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Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA da primeira 
Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, 
Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier 
Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando 
a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 024/17, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 221/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 222/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 223/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 052/17 
convidando para desfile em homenagem à Pátria. EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Of. n° 
041/17 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 21 de agosto de 2017; Of. 
n° 024/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 027/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não 
houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MANOEL RENATO, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu 
a todos que se empenharam na convenção do PMDB que foi realizada no sábado, com uma 
porcentagem grande de filiados, onde elegeram uma diretoria boa para administrar o partido. 
Comentou que as pessoas entram no partido com o intuito de administrar o município, embora 
existam pessoas que dizem que vereador não faz nada ou coisa parecida, mas não é bem 
assim, os vereadores trabalham cada um na sua forma, cada um fazendo um pouco, lutando 
para o município se desenvolver. Agradeceu a todos que lutaram para que o partido 
conseguisse próximo de 100 votos. Comentou sobre o Projeto de Lei que está para ser votado 
hoje e pediu apoio dos vereadores para aprovar o projeto que é para parcelar a dívida com o 
FAPS para que o município possa sair do CADIN. Explicou que as parcelas passaram de 60 
para 200, para pagar uma dívida da outra administração, tem certeza que não foi por querer, 
foi pela falta de recursos e pela crise. Afirmou que o município vai pagar a dívida para ficar 
habilitado para receber recursos. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos 
foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
a secretaria da saúde pela Conferência Municipal de Vigilância em Saúde. Agradeceu à 
escola José Joaquim de Andrade que participou do evento. Parabenizou a equipe da APAE 
pela realização do chá beneficente, encerrando a semana do excepcional, um evento muito 
bom com muita gente participando. Pediu desculpas e agradeceu o secretário Alexandre e o 
prefeito pelo convite para participar da entrega do veículo para secretaria de Assistência 
Social, infelizmente não pôde participar porque estava recebendo a visita de um assessor da 
assembleia que veio visitar o município. Comentou que hoje à tarde falou com a doutora 
Rosângela que já ajudou bastante o município, inclusive foi secretária da saúde, ela gostaria 
de vir ao município para tratar alguns assuntos, ela quer vir na quarta-feira. Falou que 
participou por acaso de uma reunião com o presidente da CERTAJA, senhor Renato Martins, 
onde ele falou sobre a reunião que os vereadores participaram na secretaria de Minas e 
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Energia, hoje estão esperando uma reunião com as duas empresas de energia a CEEE e a 
CERTAJA. Comentou sobre a rede trifásica da escola Dom Pedro II. Falou sobre a 
implantação de rede trifásica na escola José Joaquim de Andrade, juntamente com o Severino 
e o presidente da CERTAJA, esteve na escola fazendo uma visita, onde o presidente se 
comprometeu de fazer a doação da rede trifásica para escola, um pequeno passo para a 
escola que está tão debilitada. Comentou sobre a visita do Fernandinho Lopes que esteve no 
município. Comentou sobre uma resposta a respeito do Paulo Onça, que a prefeitura não 
mandou a resposta na íntegra, poderia pelo menos ter mandado o parecer sinal, então pediu 
se possível a Câmara reiterar o pedido, se isso não acontecer, então vai fazer uma indicação 
na próxima semana. Convidou a todos para o jantar do Clube Cruzeiro nesta sexta-feira. Usou 
a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a todos filiados e simpatizantes do PMDB que 
estiveram presentes na convenção aqui na Câmara, onde aproximadamente 100 pessoas 
votaram e muitas pessoas passaram por aqui. Comentou que não é fácil manter um partido 
no município, se não se engana, há somente dois partidos com todas as formalidades, com 
diretório, os demais são comissão provisória, pois não é fácil. Falou que o Jair foi eleito para 
presidente do partido, espera que ele consiga ter êxito. Deixou seus parabéns ao prefeito e a 
todos responsáveis pela compra do carro Voyage 2017, que foi adquirido com o Fundo 
Nacional de Assistência Social. Falou que muitas vezes ouviu críticas sobre secretário de 
Assistência Social, mas o secretário está de parabéns pela grande conquista e que as 
pessoas que fazem chacota agora tenham hombridade te dar os parabéns. Falou que a oficina 
de corte costura está começando, continuando o que foi feito pela outra administração, pois 
o que estava bom deve continuar e deve mudar o que não estava. Deixou os parabéns em 
especial ao prefeito porque na administração passada, quando conseguiu com outros colegas 
uma pá carregadeira, ela ficou escondida atrás de um galpão e nunca lhe chamaram para 
dizer que a emenda que o deputado conseguiu estava ali, e hoje o prefeito mandou convidar 
todos os vereadores para participar da entrega do carro. Afirmou que deve criticar quando 
está errado, como faz, mas deve elogiar fatos como que aconteceu, do prefeito não olhar cor 
partidária, como fazem os vereadores desta casa também. Falou que também está muito 
contente com administração com a questão do FAPS, uma conta que precisa ser parcelada, 
uma responsabilidade muito grande porque a outra administração não pagava a parte patronal 
do FAPS, este prefeito está pagando está se comprometendo a pagar a parcela da dívida 
também. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a todos que colaboraram 
com o chá da APAE. Parabenizou o pessoal da secretaria de Assistência Social pela aquisição 
do veículo, um carro muito bom e confortável que vai atender à secretaria. Comentou sobre a 
visita do Fernandinho Lopes da cidade de Butiá, assessor da bancada do PP na Assembleia, 
está fazendo uma caminhada nos municípios, pois tem pretensões políticas de concorrer a 
deputado. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 045/17 DO VEREADOR DIOGO que 
seja estudada a possibilidade de aquisição de ares condicionados para as escolas da rede 
municipal do Município. INDICAÇÃO Nº 046/17 DO VEREADOR DIOGO INDICA 
REITERAÇÃO DE INDICAÇÃO Nº 021/17 indica ao Executivo que seja retomada as 
atividades da Banda Municipal. JUSTIFICATIVA: Reitero o presente pedido, haja vista que tal 
contratação não está vinculada ao concurso, pois o único candidato aprovado não possui 
diplomação em bacharel em música, após o concurso a Lei de criação de cargos foi alterada, 
passando a exigir licenciatura em música. INDICAÇÃO Nº 047/17 DO VEREADOR DIOGO 
que através da Secretaria de Agricultura, seja buscado junto as Empresas de 
Reflorestamento, mudas de acácia negra, para plantio, sendo que estas empresas dispõe de 
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grande quantidade de mudas de forma gratuita, e estão incentivando o plantio de madeira de 
acácia para comércio. JUSTIFICATIVA: Muitos municípios estão aderindo a essa parceria e 
tento sucesso, um exemplo é o município de Dois Irmãos que já recebeu ajuda de Empresas 
para a compra de mudas. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 061/17 DO VEREADOR ALEX 
SANDRO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na travessia que entra ao 
lado cemitério dos Menezes e sai na antiga propriedade do falecido Abílio, estrada esta que 
dá acesso a seis propriedades de moradores dessa localidade. Em seguida foram discutidos, 
votados e aprovados por unanimidade os projetos: PROJETO DE LEI  Nº 031/17  Autoriza o 
parcelamento do débito do Município de Barão do Triunfo com seu Regime próprio de 
previdência social, gerido pelo FAPS - Fundo de aposentadoria e pensão do servidor e dá 
outras providências e PROJETO DE LEI  Nº 032/17  Autoriza o Poder Executivo a ceder, sob 
forma de permissão de uso, a título gratuito, à Associação Municipal que especifica, uma 
plaina niveladora e dá outras providências. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. A VEREADORA LUCIANE abriu mão da palavra. Usou a palavra o VEREADOR 
MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a secretária Nádia pela Conferencia da 
Saúde, da qual participou. Agradeceu a diretoria da escola José Joaquim de Andrade por 
trazer os alunos para a conferencia, onde as palestras foram interessantes e os alunos 
estavam atentos. Pediu um oficio de pesar aos familiares de Cecília Pizzio. Comentou sobre 
a convenção do PMDB, onde o senhor Eraldo não chamou os suplentes fiscais, sendo um 
dos suplentes o senhor Celino Moreira. Usou a palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder 
do PDT, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou os organizadores da Conferência Municipal de Saúde, acha que foi 
muito importante, porém a parte da educação e da agricultura poderia fazer mais parte porque 
uma boa saúde começa dentro das escolas. Parabenizou em nome da comunidade da 
Invernada dos Abreus pelo trabalho feito, agradeceu ao secretário e os operadores. 
Parabenizou a APAE pelo chá realizado no sábado. Agradeceu o convite do prefeito e 
parabenizou a secretaria da Assistência Social pelo veículo adquirido, o secretário está 
fazendo por merecer. Comentou sobre o seu pedido de um bueiro que dá acesso à residência 
do senhor João, que foi respondido que está sendo tomadas as providencias. Relatou que o 
serviço necessita de duas horas de uma escavadeira, não precisa de canos, espera que até 
dezembro o serviço estará pronto. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Relatou que já enviou cobranças à assessora do secretário de Minas e Energia a respeito da 
reunião com a CERTAJA e a CEEE que ficou para ser organizada, até então não se 
concretizou. Agradeceu o executivo pelo envio das respostas, inclusive uma reiteração que 
fez, veio de forma bem esclarecida. Agradeceu o convite do prefeito para participar da entrega 
do veículo para a secretaria da Assistência Social. Enfatizou que quando vem um carro para 
trabalhar para o povo, não pode alhar para o lado político, mas para o lado do município. 
Agradeceu o secretário que está fazendo um ótimo trabalho, correu atrás dos recursos. 
Convidou a todos para prestigiar a primeira rodada da segunda copa do mundo de futsal no 
ginásio. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem 
não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu ao prefeito por ter convidado esta 
Casa sem olhar para lado partidário, deixou os parabéns em nome da secretaria da 
Assistência Social. Comentou que o secretário da Assistência Social recebeu bastante críticas 
por não ser natural do município, mas hoje mostra que tem competência, por isso deixou seus 
parabéns especial a ele. Parabenizou o PMDB pela convenção que foi realizada no sábado. 
Agradeceu o vice-presidente por representar a Câmara na Conferencia Municipal de 
Vigilância Sanitária, parabenizou a secretária Nádia pelo evento. Falou que depois da Sessão, 
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a encarregada da Assistência Social quer ter uma conversa com os vereadores. Parabenizou 
a APAE pelo chá beneficente. Parabenizou o secretário do desporto pela segunda Copa de 
futsal. Comentou que se por acaso o presidente da CERTAJA vier ao município, esta Casa 
está à disposição, pois o problema de energia é uma briga de todos os vereadores. Nada mais 
havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a 
próxima Sessão Ordinária, dia quatro de setembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 28 de agosto de 2017. 
 
 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS          RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
Presidente                                                1°Secretário 


